

Superior Court of Washington, County of _____
Высший суд штата Вашингтон, округ _____

In re:

Касательно:

Petitioner/s (person/s who started this case):
Заявитель(-и) (лицо(-а), начавшее(-ие) это
дело):

And Respondent/s (other party/parties):
И Ответчик(-и) (другая сторона(-ы)):

No. _____

№ _____

Sealed Birth Certificate or Parentage
Document (Cover Sheet)

(XSADP)

Свидетельство о рождении с печатью или
документ о родстве (титульный лист)

(XSADP)

Clerk's action required

Требуется действие секретаря суда

**Sealed Birth Certificate or Parentage Document
(Cover Sheet)**

**Свидетельство о рождении с печатью или
документ о родстве (титульный лист)**

Use this form as a cover sheet to keep your documents **private** from the public. On the first page of each document, write the word "SEALED" 1 inch from the top of the page.

Воспользуйтесь данной формой в качестве титульного листа для сохранения ваших документов **закрытыми** от общественности. На первой странице каждого документа напишите слово «SEALED» на расстоянии 1 дюйма от верхней части страницы.

Check the documents you are attaching to this cover sheet to be sealed:

Проверьте документы, которые вы прикладываете к данному титульному листу, на наличие печати:

- Birth Certificate
- Свидетельство о рождении
- Acknowledgment of Parentage
- Признание отцовства
- Denial of Parentage
- Отказ от признания отцовства

Submitted by: Petitioner or his/her lawyer Respondent or his/her lawyer
Представлено: Подателем заявления или его/ее юристом Ответчиком или его/ее юристом



Sign here

Print name (and WSBA No., if lawyer)



Место для подписи

Напишите имя и фамилию печатными буквами (и № WSBA, в случае участия юриста)

Important! The other person and the lawyers in your case can see your **sealed** documents. If you need to keep your address information private for safety reasons, you may cross out or delete your address information.

Важная информация! Другой человек и юристы по вашему делу могут видеть ваши **опечатанные** документы. Если вам необходимо сохранить информацию о своем адресе в тайне из соображений безопасности, вы можете зачеркнуть или удалить эту информацию.